

URL: http://www.volksstimme.de/vsm/sport/sachsen_anhalt/burg/?em_cnt=676506

Neues Metier erkundet

SCM-Handballer wieder in Möser



 Ungläubig schaut Christoph Theuerkauf (links) bei der Einweisung in den Orientierungslauf Richtung Wald. Die Skepsis war angebracht, denn er belegte den letzten Platz.
Foto: Peter Skubowius

Möser (psk). Traditionell eröffnen die Bundesligahandballer des SC Magdeburg im Juli ihre Saison mit dem Fußballspiel gegen die Möseraner Oldies. Diesmal schauten sie zusätzlich im Januar vorbei. Gemeinsam mit Orientierungsläufern aus Magdeburg und Möser hatte Helmut Kurrat zwei Trainingseinheiten ins Freie verlegt. Nach einem Waldlauf am Morgen gab es am Donnerstagnachmittag einen Orientierungslauf mit Karte und Kompass. Die Läufer um Christa Buerschaper und Holger Jurack stimmten zuvor die Handballer auf die Tücken des neuen Metiers ein. Das meisterten die SCM-Männer mit Bravour, kamen sogar ohne Kompass aus. Möglicherweise gibt es eine zweite Auflage vor dem Fußballspiel im Juli.

[document info]

Copyright © Volksstimme.de 2008

Dokument erstellt am 19.01.2008 um 06:25:06 Uhr

Erscheinungsdatum 19.01.2008 | Ausgabe: brg